Le projet Kabyl'Òc première phase:

La rencontre a commencé en novembre 2019 par une résidence à Sommières. Déjà nous avons été placés sous le signe des Visas qui ont obligé à reporter la semaine de travail, compressée en 4 jours et réalisée sans la chanteuse qui n'avait pas obtenu le sésame. Deux musiciens Kabyles, de Bejaia et Tizi Ouzou ont pu rencontrer le groupe Coriandre, et cette résidence s'est terminée par un concert marquant. Le projet Kabyl'Òc, aidé par la Région Occitanie, le Conseil Général du Gard et les mairies de Sommières et Loon Plage) était né mais...

Alors que le programme de création était établi (résidence en Kabylie en avril puis à Loon Plage (Nord) en Juillet avec sortie de résidence sur la grande scène du festival Het Lindeboom), est arrivée une épidémie générale qui a tout bloqué pendant plus de deux ans...

Mais il en fallait plus pour arrêter le projet et, enfin, en mai 2022, le groupe déjà remanié s'est envolé pour une semaine de résidence à Barbacha, dans les montagnes de Kabylie. Travail intense, découvertes en série et rencontres superbes, là encore le travail réalisé a permis un concert de sortie de résidence événement, filmé par Berbère TV.

Tout était prêt pour la 3ème phase mais là, retour de la malédiction Visas : refus de l'ambassade de France de laisser sortir les musiciens d'Algérie. C'est finalement après une bagarre homérique des organisateurs de Het Lindeboom que les musiciens ont pu venir, avec un léger retard profiter de conditions de travail excellentes pour préparer le concert du festival... sauf la chanteuse qui n'a eu le visa qu'à la fin de résidence : stress, fatigue, pression mais... un enregistrement témoignage de qualité (disponible sur demande) et un concert mémorable.

Mais en étant réaliste, impossible de continuer dans cette situation : entre les coûts et les tracasseries administratives, pour continuer il fallait passer au...Kabil'òc 2!

